

今後の鈴鳴舎の授業について

新型コロナウイルスに対する県の「感染拡大防止緊急宣言」に対して、県内の各高校では休校処置が取られています。また、今後、市内の小中学校でも同様の処置が取られることが見込まれます。この状況下において、鈴鳴舎は、**子どもたちとのコミュニケーションを大切に**し、またこの期間を**学力アップの機会**にするため、以下のような対応をします。

- ・4/14(火)までは、通常通り授業を行います。
- ・4/15(水)～4/28(火)の期間は、オンラインアプリ「Zoom」にて授業を行います。
(4/29(水)～5/6(水)は、GWのお休みとなっています。※年間予定表をご参照ください)

① オンライン授業は原則として**通常の授業がある曜日・時間**に行います。

② アプリダウンロードや使用方法については、改めてお知らせします。

③ 今後の感染状況次第で、予定が変更する場合があります。

皆様には大変お手数をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

今後の予定などは隨時、**保護者の皆様宛に一斉メール**でお伝えさせていただきます。

また、**ホームページ**でも情報をアップしていきます。

☆ Zoomの活用について

鈴鳴舎では今後、この「Zoom」をコロナ対策としての利用にとどめず、

以下のように有効活用していく予定でいます。

◎ 塾生のうち、**遠方から通塾している**、あるいは**夜遅くまで部活をしている生徒等**が

自宅で授業に参加できる。

◎ 自宅にて、**質問対応や面談等**ができる。

◎ その他**さまざまなサービスの提供**。

例) 特別授業、ディスカッション、OBや社会人の人との交流など。

Zoomを利用し、これまで以上に、子どもたちの好奇心を湧かせ、学習成果の向上、

さらには主体性の向上に繋げていきたいと考えています。